

Was ist mit den Lokalisierungs-Einstellungen geschehen?

Geschrieben von:

Freitag, den 06. Oktober 2006 um 19:47 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. Mai 2007 um 10:36 Uhr

Dies ist jetzt in der Sprach `<lang>`.xml Datei, in den Sprach-Metadaten-Einstellungen. Wenn Sie locale Problem haben (Datum erscheint nicht in Ihrer Sprache) sollten Sie die Einträge im 'locale'-Tag überprüfen/ändern. Beachten Sie dass mehrfache locale-strings gesetzt werden können und der Host wird normalerweise den Ersten erkannten akzeptieren.